

まきび通信

校訓:夢へ みんなで まっすぐに

岡山県立倉敷まきび支援学校

学 校 だ よ り 令和5年度 12月号



【10周年記念行事始まる】

12月になりました。2学期もあとわずかとなり、学習のまとめの時期となりました。 先週は、車いす陸上競技のパラアスリートである生馬選手はじめWORLD-ACの 皆さんが来校され、肢体不自由部の児童生徒と高等部3年生が講演を聴いたり、レー ス用車いすの体験乗車をさせていただいたりしました。金メダルも見せていただき、貴重な

体験に目を輝かせる生徒たちの姿がありました。また、生活コース・肢体不自由部の高等部 | 年生は、岡山市内に校外宿泊学習に行き、県警本部の見学や図書館の利用、岡山城や後楽園等での活動をしました。そして、今週からは創立 | 10周年の様々な行事が続きます。

12月15日の記念コンサートは、ピアノやパーカッション、鍵盤ハーモニカ等による演奏で、いろいろな学校のスクールコンサートでも大好評のプログラムです。保護者の皆様にもぜひ一緒に聴いていただきたいとアーチストの方も楽しみにしておられます。まだまだ参加を受け付けていますので、どうぞお越しください。

12月20日の記念式典は、児童生徒全員参加で行います。子どもたちとともに、学校の10歳の誕生日を祝い、本校のこれまでを振り返るとともに、これからのさらなる発展、成長を願いたいと思っています。式典や行事等の様子は、追って通信や学校ブログでご報告いたします。 (校長 梶谷 淳子)

【まきび文化祭】

「笑顔 輝け! 青春まきび 2023」のスローガンの下、II月22日にまきび文化祭が行われました。水害やコロナ禍の影響でここ何年かは学部ごとの開催でしたが、今年度は全校一斉に開催することができました。

小学部、中学部、肢体不自由部門はステージ発表、高等部は 販売や実演を行いました。児童生徒はいつもとは違う雰囲気を 感じながらも、普段の学習の様子を披露できたのではないかと 思います。それぞれのカラーを出しながら、スローガンのとお り、笑顔の輝く文化祭になりました。

(主幹教諭 恩村 雅美)







【きらぼし★アート展】造形賞受賞

赤磐市桜が丘いきいき交流センターで11月11日 ~11月19日まで開催されました「第7回きらぼし★ アート展」において、本校知的障害部門中学部2年生の共同作品「キラキラ BOX」が造形賞に選ばれました。この作品は、きらぼし★アートセンター(岡山市北区幸町10-25)で1月14日まで展示されます。



